3 Piéces
88 m?
Réf. 85409728
3180000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé sur le prestigieux Boulevard de la Croisette, ce magnifique
appartement d'env. 88 m2, en étage élevé, offre une vue panoramique
exceptionnelle sur la Méditerranée, les lles de Lérins et les collines de
I'Estérel. Au sein d'une résidence de standing avec sécurité, gardien et
ascenseur, ce bien d'exception combine confort absolu et proximité a
pieds du centre de Cannes.Récemment rénové, ['appartement
présente un spacieux séjour baigné de lumiere, avec une vue mer a
couper le souffle, ouvrant sur une élégante terrasse de pres de 20 m2.

La cuisine américaine, entierement équipée, compléete ...

Located on the prestigious "Boulevard de la Croisette”, this magnificent apartment
of approx. 88 m2, situated on a high floor, offers an exceptional panoramic view of
the Mediterranean, the "lles de Lérins", and the hills of the "Estérel". Within a luxury
residence with security, caretaker, and elevator access, this exceptional property
combines absolute comfort with immediate proximity to the center of
Cannes.Recently renovated, the apartment features a spacious, light-filled living
room with breathtaking sea views, opening onto an elegant terrace of nearly 20 m2,
The fully equipped open ...

RIVIERA PRESTIGE.FR
49 boulevard Montfleury - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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